

LA ROSE

****fine*** CONTRACT*





fine CONTRACT

LA ROSE

Geeignet für Projekte und dabei sehr privat!
Mit den Kollektionen der Linie ***fine*** **CONTRACT** beweisen wir, dass wir diesen Spagat meisterlich beherrschen. //

LA ROSE träumt sich hinaus aufs Land: mit Blätterranks, floralen Jacquardgeweben, Karos, Streifen und Streublümchen und zum Kombinieren Gewebe in Leinenoptik. Elf Designs werden in fünf Farbstimmungen interpretiert: Ocker mit hellem Grau, Pastell-Rosa mit Schlamm, Koralle, Blau und Terracotta mit Grün. Bei aller Romantik – die Qualitäten der **LA ROSE** Kollektion sind verlässlich und bestens geeignet für den Einsatz im Objekt, denn es kommt ausschließlich hochwertiges Trevira CS-Garn zum Einsatz. Das bürgt für hervorragende Gebrauchs- und Pflegeeigenschaften.

Suitable for interior design projects, but at the same time with a very private touch! The ***fine*** **CONTRACT** collections are proof of how we master that difficult balancing act. // Imagine **LA ROSE** out in the countryside: leaves with tendrils, floral jacquard weaves, checks, stripes and scattered flowers and, to match, fabric in a linen look. Eleven designs interpreted in five different colour tones: ochre with light grey, pastel-pink with mud-brown, coral, blue and terracotta with green. And yet for all the romance – you can rely on the high quality of the **LA ROSE** collection – it's well-suited for use on interior design projects, because we only use high-quality Trevira CS yarn. And that ensures outstanding usage and care properties.



LINKS | LEFT
Kissen | Cushions:
La Rose 069, Stella 069, Dolce Vita 069
Vorhang | Curtain: *Riviera 069*

RECHTS OBEN | TOP RIGHT
Sessel | Armchair: *Capri 069*

RECHTS UNTEN | BOTTOM RIGHT
Vorhang | Curtain: *La Rose 069*



LINKS OBEN | TOP LEFT
Sessel | Armchair: *Capri 089*

LINKS UNTEN | BOTTOM LEFT
Kissen | Cushions: *Cuore 089/019*,
Capri 089, *Lina CS 080*

RECHTS | RIGHT
Vorhänge | Curtains: *Cuore 089/019*
Kissen | Cushions: *Cuore 089/019*,
Lina CS 080, *Capri 089*





LINKS | LEFT

Vorhang | Curtain: *Cuore 039*

Kissen | Cushion: *Cuore 039*

Tischläufer | table runner: *Capri 039*

RECHTS OBEN | TOP RIGHT

Kissen | Cushions: *Viletta 038*, *Lina CS 060*

RECHTS UNTEN | BOTTOM RIGHT

Vorhang | Curtain: *Cuore 039*

Kissen | Cushions: *Dolce Vita 039*, *Capri 039*





RECHTS | RIGHT

Vorhang | Curtain: *Riviera 039*

Kissen | Cushions: *Cuore 039, Dolce Vita 039, Capri 039*

fine

TEXTILVERLAG GMBH

Gewerbepark Süd 2
6068 Mils, Austria
Tel. +43/(0)5223-55955-0
Fax +43/(0)5223-55955-22
info@fine.at
www.fine.at



It's only fine with fine.